



Brain-Breakfast: Generative KI – Wie ChatGPT und Co. die
Arbeitswelt verändern
Simon Feulner und Vincent Gramlich

Einladung „Brain-Breakfast“

Gemeinsam mit der Abteilung House of Science and Transfer
der Frankfurt UAS lädt der Kreis Offenbach ein zum
„Brain-Breakfast“!

- Thema:** Generative KI – Wie ChatGPT und Co.
die Arbeitswelt verändern
- Wann:** Dienstag, 19. März 2024, 08.30 bis 09.30 Uhr
- Wo:** **Dieburger Straße 27 (Kulturhalle), 63322 Rödermark**
- Bitte melden Sie sich bis zum 12. März unter
standortplus@kreis-offenbach.de an!